



Saludamos al pueblo y al gobierno de Cuba en el 66 aniversario de su Revolución

Este 1 de enero se cumplen 66 años de la gloriosa Revolución Cubana. Desde el Grupo de Reflexión de América Latina y el Caribe (GRALyC), saludamos con entusiasmo, solidaridad y alegría este nuevo aniversario.

Enviamos nuestro saludo fraterno a la dirigencia y militancia del Partido Comunista de Cuba, a su Primer Secretario y presidente del Consejo de Estado y de Ministros, Presidente de la República, compañero Miguel Díaz-Canel, así como al heroico pueblo cubano, que ha sabido resistir durante casi siete décadas la agresión imperialista, siendo ejemplo a imitar por los pueblos de Nuestra América en su defensa indoblegable de la Soberanía Nacional.

Es enorme el precio que paga el pueblo cubano por la defensa de su Patria y por el derecho a su autodeterminación para construir una sociedad más justa y equitativa. Vemos y recordamos en su hazaña cotidiana el ejemplo permanente de Martí, de Frank País, de José Antonio Mella, de Fidel, del Che y de Camilo, de Raúl, de Vilma Espín, de Haydée Santamaría, Melba Hernández, Celia Sánchez, y de tantas heroínas y héroes que a lo largo de décadas han dado lo mejor de sus vidas en favor de la construcción revolucionaria.

Hoy, como ayer, la revolución cubana resiste en condiciones durísimas de bloqueo inhumano. Pero resiste exitosamente, y cuenta para ello con la solidaridad inquebrantable de los pueblos del mundo, que ven en Cuba un ejemplo de dignidad, solidaridad, humanismo y firmeza revolucionaria.

Al tiempo que saludamos su ejemplo, exigimos el inmediato cese del criminal bloqueo imperialista, así como la eliminación de Cuba de la lista de países que apoyan el terrorismo; una acusación infame que solo puede ser producto de las mismas mentes criminales que han condenado al hambre y a la muerte a generaciones de patriotas por oponerse, resistir y derrotar sus macabros planes de dominación imperial.

**¡Larga vida a la Revolución Cubana!
¡Cese inmediato al criminal bloqueo imperialista!
¡Cuba no está sola!**

Enero 1, 2025